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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, solicita al Poder Ejecutivo

Provincial, que a través del Ministerio de Desarrollo Social, informe:

1) Cual es el importe de cada ración de comida y copa de leche, que otorga el

Estado Provincial a los comedores comunitarios e instituciones sociales que brin-

dan dicho servicio.

2) Con qué partidas se atienden los gastos de funcionamiento de las citadas ins-

tituciones, tales como gastos de alquiler e impuestos, electricidad, gas, agua, ero-

gaciones de personal, mantenimiento, limpieza, etc..

3) Si es verdad que a la fecha aún no se han firmado los convenios pertenecien-

tes al año en curso, a fin de brindar la referida cobertura alimentaria.

4) Si, ante las reiteradas críticas realizadas por parte del Gobierno a la red de

instituciones sociales que brindan los servicios antes mencionados, el Estado Pro-

vincial tiene previsto en el futuro, hacerse cargo de los mismos.

5) Como se distribuyeron los $ 4.822.000.-, que el Poder Ejecutivo Provincial

destinó a la promoción y consolidación del trabajo ñativo. y la generación de

nuevas fuentes de trab~O. : \ ~
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva el presente pedido la profunda preocupación que tene-

mos ante la grave situación social por la que atraviesa la Provincia de Santa Fe en

general, y el Norte de la misma, en particular.

Gral. López 3055 - (S3000DCO) Santa Fe - Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En el día de ayer, los habitantes de la localidad de Florencia, al

límite con Chaco, iniciaron una protesta por mas ayuda social y denunciaron que le

pidieron a la actual gestión emprendimientos productivos, pero solo recibieron bol-

sones de comida.

El intendente de Ceres, Camilo Busquets en declaraciones a

LT9 sobre la situación social en aquella localidad señaló que "...es grave el cuadro

que viven los habitantes del norte provincial. El primer problema es la falta de tra-

bajo, el segundo la salud y la alimentación y como consecuencia la desnutrición de

los chicos. También tenemos problemas con la policía. Tenemos todos los vehícu-

los rotos y los gastos los vamos a tener que afrontar nosotros porque no podemos

dejar a la gente sin seguridad", asegura que "...el norte se siente discriminado por

la poca ayuda e inversiones que recibe por parte de la provincia, en relación al sur

santafesino. La pobreza, la marginación y la falta de servicios indispensables en el

norte provincial están a la orden del día, mientras que el gobierno santafesino si-

gue destinando millones de pesos para el sur provinciaL"

Por su parte, el intendente de Tostado aseguró que la ayuda so-

cial que llega al norte es muy escasa y que cada vez son mas las personas que

pierden el trabajo, producto de la disminución de la actividad ganadera.

El párroco de Caritas San Javier aseguró que "es triste ver el

abandono que hace el Estado de los mas pobres" y sostuvo que "Ias partidas de

copa de leche y comedor llegan con retraso."

El representante de Caritas, el Padre Axel, manifestó que el Es-

tado otorga $ 0,51 por copa de leche y $ 1,37 por ración de comida. Ante éstas

aseveraciones nos preguntamos ¿Es posible preparar una buena merienda con

cincuenta centavos cuando una factura cuesta ochenta o un alfajor vale un peso? -
¿Es posible imaginar una comida nutritiva, saludable y que alimente con $1,37?

Si a éstas simples cuentas que cualquier ama de casa puede

responder en forma negativa, le sumamos que las instituciones que brindan el ser-

vicio de comedor se deben hacer cargo del resto de las variables necesarias para

brindar el servicio (conseguir el personal voluntario para realizar el trabajo, pagar

impuestos y servicios, etc...) vemos en forma clara en la situación alarmante por la
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que atraviesan éstas instituciones, que más deben ser acompañadas y apoyadas

por el Estado.

El gobierno provincialdebe tratar de estar cada vez más presen-

te con éstas instituciones que tanto colaboran y trabajan para que la situación so-

cial se contenga; debe tomar medidas tratando de acercarse cada vez más a las

instituciones sociales en vez de tomar distancia de ellas. De ahí lo preocupantes

que suenan las declaraciones del párroco de Caritas San Javier que manifestó que

"... si nuestros gobernantes creen que Cáritas hace mal su servicio y por eso nos

castigan no mandando la partida, que tomen ellos la tarea de preparar la leche,

atender a los niños, hacer milagros con los centavos, construir y mantener los co-

medores, buscar voluntarios, perseverar... si lo desean comiencen mañana a pres-

tar éste servicio.

Por lo demás cabe recordar que los fondos para atender los co-

medores provienen del PRO.SO.NU (Programa Social Nutricional) que es un pro-

grama con fondos de la Nación siendo muy escaso en ésta materia el aporte pro-

vincial.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares, me acompañen

en la aprobación del presente proyecto.-
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